## Traverser les épreuves dans l'espérance

Ce dimanche 4 avril, nous fêtons la résurrection du Seigneur, nous fêtons le cœur de notre foi chrétienne. Quand nous célébrons Pâques, nous faisons mémoire de la parole de l'apôtre saint Paul qui nous dit avec force : « Si le Christ n'est pas ressuscité alors notre foi est vaine ».

Avons-nous pris la mesure de cette parole?

Parler de la résurrection du Seigneur, c'est parler à la fois :

- Du passé, nous nous souvenons qu'un jour du temps le tombeau a été trouvé vide, des témoins ont vu Jésus vivant.
- Mais cette fête nous tourne aussi vers l'avenir, la résurrection du Christ est le gage de notre propre résurrection, à la fin des temps.
- Enfin, la résurrection du Seigneur nous tourne vers le présent, comment vivre aujourd'hui la joie et l'espérance de cet événement unique ?

Concernant le présent, nous recevons cette fête en cette année 2021 avec la situation que nous connaissons. Notre société offre à la fois un visage de souffrances, de peurs et d'inquiétudes multiples. Elle montre aussi le visage positif d'une société qui se mobilise, qui fait preuve de générosité et de courage.

Croire que Jésus est ressuscité n'apporte pas de solutions immédiates à tous les défis du temps présent, mais permet de les traverser dans l'espérance.

- Mesurons à la fois la grâce que nous possédons de croire dans le Ressuscité.
- Mesurons aussi la responsabilité qui est la nôtre.

Bonne fête de Pâques.

## + Jacques HABERT

Évêque de Bayeux et Lisieux